

田んぼオーナー制度 草取り体験

8月7日(日)、「田んぼオーナー制度2022」草取り体験を行いました。この日は曇りの空で、夏らしくじめっとした日となりましたが作業はやりやすい感じでした。田んぼで抜いた草を手につばい抱えて稲の間を進みながら作業をしていくうちに、足をとられて泥んこになる姿も見られました。子どもたちは田んぼの中を歩くうちに蛙やバッタに目を奪われ、追いかけることがはじまります。草取りは決して人気のあるイベントとは言えませんが、参加された方々はそれぞれに楽しみを見つけてながら作業していました。作業後は水路に飛び込んで泥んこになった手足を洗いますが、水の冷たさが心地よさそうでした。

作業が早く終わりの、若干早めのお昼に、鮎の半身がのった「鮎ごはん」をペロッとたいらげると、もう一つのお目当ての川遊びに向かう家族の姿もあります。

午後からは畑で「とうもろこし」と「えだまめ」を収穫します。人気のとうもろこしですが、過去には獣害などで収穫出来ない年もありました。今年は豊作の様子でみなさんいっぱい抱えて大満足の様子でした。



(一所懸命に草取り)



(とうもろこしに笑顔)

川遊び体験教室

8月2日(火)、子どもたちを対象に鮎釣りと川遊び体験教室が開催されました。小学校高学年以上は鮎釣りに挑戦、他は川遊び体験として餌釣りなどを行いました。鮎釣りの方は、それぞれ釣果を上げて2時間弱の間に7人で20匹以上の釣りでした。毎年参加している子は、どんどん腕前をあげている様子で、竿を構えた姿がすっかり様になっていました。

川遊び体験の方は、まずみんなで餌となる「ガймシ(クロカウムシ)」を探して、釣り針に付けて勢いよく投げ込みます。すぐに「ハエンボ(アブラハヤ)」や「ウグイ」などをどんどん釣り上げていき、自分でも何匹釣ったのかわからないようでした。堰堤の下では「チチコ(カワヨシノボリ)」とりに夢中になっています。網を構えて追い込むと真っ黒になるほど入っています。しばらくすると、今度は水くぐりや滝行のような遊びがはじまります。この日は暑い暑い日でしたが、水遊びで熱もとれてとても快適な時間です。

お昼は釣った鮎も、チチコも、ハエンボもみんな美味しくいただきます。一生懸命遊ぶとお腹がペコペコになりますよね。



(ハエンボ釣ったよ!)



(楽しく水浴び)

POCKET & 阿呆ノ匙ライブ

8月7日(日)は、2組のアーティストをお迎えしてのアカースティックながら熱いライブとなりました。4年程前に「POCKET」の二人が道の駅和良にいるところを見つけ、お声がけしてCDを聴かせてもらったところ大ファンになってから、念願の和良でのライブ開催でした。その二人が是非にと紹介してくれて一緒にやって来てくれたのが「阿呆ノ匙」でした。

スタートは「阿呆ノ匙」の演奏からでしたが、その力強さに小さな子ども釘付けです。阿呆ノ匙に一気に空間が染められていくのがわかりました。

続いているPOCKETの演奏もアカースティックながらなかなかの力強さです。なかなか説明は難しいのですが、POCKETのパンクには優しさや温かさを感じます。気になる方は当日の「わらおこし」での演奏の様子がYouTubeにアップされているので、ぜひご覧いただきたいと思います。

ほんとうに楽しい夜でした。ぜひまた「阿呆ノ匙」、「POCKET」には和良に来てもらい、もっと多くのみんなに聴いてほしいと思います。DJリッキーも盛り上げてくれて、ありがとうございました。



(POCKET)



(阿呆ノ匙)

イベント掲示板

認知症カフェ

とき:9月14日(土)
ところ:わらおこし
(下洞554)

市民協働センター相談日

とき:9月20日(土)
10時~15時
ところ:わらおこし(下洞554)
相談員:大中センター長

和良町の人口

令和4年8月1日現在(カッコ内は前月比)

